



Essen, im Januar 2022

Hallo liebe Eltern,  
liebe Lehrerinnen und Lehrer,  
liebe Vereinsmitglieder,

wir sind Christina, Rebekka und Volkan, der neue Vorstand vom Förderverein der Roten Schule, und möchten Euch ganz herzlich begrüßen!

Wir freuen uns darauf, mit Euch zusammen für unsere Kinder den Schulalltag und die schulische Umgebung bunter und vielfältiger zu gestalten.

Im laufenden Schuljahr konnten wir als Förderverein bereits mehrere Projekte für die Schülerinnen und Schüler ermöglichen. So gab es zu St. Martin Musik, ein Pferd und Brezeln, in der Weihnachtszeit erfreuten sich die Kinder an einem Stutenkerl, Schoko-Nikoläusen und dem großen Adventskranz im Schulflur. In den Klassen liegen die Kunstbilder nun nicht mehr auf den Fensterbänken, Heizungen oder fliegen durch die Gegend, sondern können auf praktischen Trockenwagen verstaut werden, bis sie getrocknet sind.

Beim Sponsorenlauf im September haben die Kinder gemeinsam ca. 9000€ für die Verschönerung des Schulhofes erlaufen. Das ist eine großartige Leistung!!! Von diesem Sponsorengeld wurden bereits etliche Spielgeräte wie z.B. eine Schubkarre, Seilchen, Zielscheiben, Gummitwist, Spielkreisel, Fußbälle... neu angeschafft und die Aufstockung des Spielecontainers ist in vollem Gange, so dass die Kinder sich im Frühjahr auf die neuen Spielgeräte und abwechslungsreiche Pausen freuen können!

Für die kommende Zeit stehen schon neue Projekte in den Startlöchern. Die Kinder gehen gemeinsam den „Zauberer von Oz“ im Grillotheater besuchen, wollen ihre eingeübten Kunststücke im Zirkus zur Schau stellen, und auch die Gestaltung des Schulhofes nimmt konkrete Formen an. Hier wird ein grünes Klassenzimmer entstehen, in welchem die Kinder in einer naturnahen Atmosphäre lernen und ihre Freizeit verbringen können. Der Schulhof soll mit verschiedenen bunten Spielfeldern bemalt werden und für unsere Kinder wird in Zukunft ein farbenfroher Sichtschutz angebracht. Einen Teil der Finanzierung erhoffen wir durch außerschulische Sponsoren realisieren zu können. Erste positive Gespräche dazu haben bereits mit der Deichmann-Stiftung stattgefunden.

Trotz allem sind wir als gemeinnütziger Verein auf weitere konstante Sponsoren und vor allem aktive und tatkräftige Mitglieder angewiesen. Daher freuen wir uns über weitere Unterstützung von Euch! Gerne möchten wir Euch im späten Frühjahr die Möglichkeit geben, uns bei einer Mitgliederversammlung persönlich kennenzulernen. Außerdem möchten wir uns mit Euch über gelaufene und zukünftige Projekte austauschen, die dann hoffentlich von vielen getragen und in die Tat umgesetzt werden! Der Termin hierzu wird euch rechtzeitig in einem Elternbrief mitgeteilt.

Abschließend möchten wir uns bei der Schulleitung und dem Kollegium für die unkomplizierte und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Wir freuen uns, dass wir gemeinsam viel für unsere Kinder und die Schule bewegen können!

Liebe Grüße, für den Förderverein

Christina Pöstges  
(1. Vorsitzende, Klasse 1d)

Rebekka Chacha  
(2. Vorsitzende, Klasse 1d)

Volkan Yesilyurt  
(Schatzmeister, Klasse 1d)